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A gestão do pre-
feito Ricardo 
Nunes (MDB) 

desistiu de incluir na sua pro-
posta de revisão do zoneamen-
to da cidade de São Paulo a 
fiscalização a residências que 
descumprirem regras do Psiu 
(Programa Silêncio Urbano).

Depois de ter incluí-
do tais medidas em versões 
prévias da nova Lei de Uso, 
Parcelamento e Ocupação 
do Solo, o texto enviado na 
noite da quarta-feira (4) para 
a Câmara Municipal excluiu 
o tema. A prefeitura justifica 
que a garantia constitucional 
à inviolabilidade da proprie-
dade prejudicaria a fiscaliza-
ção do excesso de barulho em 
casas e apartamentos.

Funcionários responsá-
veis pelo Psiu, porém, con-
testavam a decisão da gestão 

Nunes quanto à fiscalização 
desses imóveis. Alegavam 
falta de profissionais em nú-
mero suficiente para atender 
ocorrências envolvendo es-
tabelecimentos comerciais, 
como já determina a regra em 
vigor.

Das cerca de 25 mil re-
clamações recebidas pelo 
Psiu por meio do telefone 156 
de janeiro a julho, somente 
5.500 (21%) resultaram em 
fiscalização. Foram aplica-
das no período 280 multas, 
segundo dados da prefeitura 
obtidos pela reportagem via 
Lei de Acesso à Informação.

Questionada, a Prefeitura 
de São Paulo não informou 
até a publicação deste texto 
se a falta de fiscais influen-
ciou a decisão sobre a exclu-
são de residências da fiscali-
zação do Psiu.

Os limites sonoros em 
São Paulo variam de 40 a 65 
decibéis, dependendo do tipo 
de zona e horário -quanto 
mais tarde, maior a restrição. 
Infrações podem levar a mul-
tas de R$ 12 mil a R$ 36 mil 
e até à interdição do estabele-
cimento.

O projeto enviado à Câ-
mara também propõe o adia-
mento para 2029 da criação 
de um mapa para regular di-
ferentes limites de ruído con-
forme as características de 
cada bairro ou região da cida-
de, que já está atrasada.

A obrigatoriedade da 
produção do Mapa do Ruído 
Urbano foi instituída por lei 
na gestão Fernando Haddad 
(PT), em 2016, com prazo 
de quatro a sete anos para ser 
aplicada.

Clayton Castelani/Folhapress

Prefeitura desiste de fiscalizar ruído 
em residências de SP
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

Ataque com míssil mata 50 civis no 
nordeste da Ucrânia

Ativistas acusam polícia do Irã 
de ter espancado jovem por não 

usar lenço na cabeça

Ativistas acusaram 
na quarta-fei-
ra (4) a polícia 

moral (ou polícia religiosa 
islâmica) do Irã de agredir 
uma adolescente por não 
vestir o hijab (lenço usa-
do na cabeça) em uma es-
tação de metrô de Teerã.

A agressão resultou em 
ferimentos graves que le-
varam a jovem a entrar em 
coma. No entanto, as autori-
dades iranianas e os pais da 
adolescente afirmaram que 
ela foi hospitalizada devido à 
pressão arterial baixa, levan-
tando suspeitas de coerção 
por parte das autoridades.

Um grupo com sede na 
Noruega focado nos direi-
tos curdos, a Organização 
Hengaw para os Direitos 
Humanos, disse que Armita 
Geravand, de 16 anos, foi 
“agredida” pela polícia mo-
ral e está em coma desde 
domingo (1º). Outra rede 
de oposição, a IranWire, 
disse ter obtido informa-
ções de que Geravand foi 
internada no hospital com 
traumatismo craniano.

“Antes de sua chegada 
à estação de metrô, policiais 

femininas da moralidade se 
aproximaram dela e solici-
taram que ela ajustasse seu 
hijab. Este pedido resultou 
em uma altercação com os 
policiais da moralidade que 
agrediram fisicamente Armi-
ta”, disse Awyer Shekhi, fun-
cionário da Hengaw, à CNN.

“Após esse confronto, 
ela conseguiu entrar no me-
trô, mas desmaiou mais tar-
de”, acrescentou Shekhi. A 
CNN não conseguiu verificar 
de forma independente as in-
formações publicadas por 
Hengaw e Iranwire, que no 
passado cobriram extensiva-
mente os protestos iranianos.

O chefe do metrô de 
Teerã, Masoud Dorosti, dis-
se à mídia estatal local que 
não houve “interação” física 
ou verbal entre Geravand e 
membros de sua equipe.

“De acordo com nossa 
investigação, após analisar 
as imagens desde o momento 
em que ela entrou na estação 
e subiu no trem, não houve 
discussão verbal ou contato 
físico entre os passageiros 
com eles ou com nossa equi-
pe. Não havia nada gravado 
nos vídeos.”                       CNN

Em um dos mais gra-
ves ataques contra 
civis na Ucrânia 

desde a invasão russa de 
2022, ao menos 50 pessoas 
morreram na explosão de um 
míssil contra dois prédios co-
merciais na via de Hroza, na 
região de Kharkiv (nordeste 
do país).

O presidente ucraniano, 
Volodimir Zelenski, comen-
tou o caso enquanto compa-
recia a uma conferência de 
segurança na Espanha. Acu-
sou Moscou e o “terror russo” 
pelo ataque, e prometeu uma 
“resposta dura e absoluta-
mente dura”.

Até aqui, o mais mortí-
fero ataque contra civis ha-
via ocorrido em abril do ano 

passado, quando um número 
incerto, entre 52 e 60 pessoas, 
tombou na explosão de um 
míssil em Kramatorsk.

O Kremlin não se pro-
nunciou, mas usualmente 
o discurso no caso é de que 
apenas ataca objetivos milita-
res na sua guerra. A esta altu-
ra, não é possível determinar 
a culpa, já que acidentes com 
mísseis antiaéreos ucranianos 
já ocorreram no conflito.

Foi assim, segundo uma 
apuração do insuspeito jornal 
americano The New York Ti-
mes, na explosão que matou 
17 pessoas em um mercado 
em Kostantinvka, no leste do 
país, em setembro. Zelenski 
acusou Moscou de “maldade 
descarada”, mas a análise da 

trajetória do míssil indicou 
que se tratava de uma arma 
defensiva que errou o alvo.

O Ministério do Interior 
afirma, contudo, que a inves-
tigação inicial sugere que os 
prédios foram atingidos por 
um míssil balístico Iskander-
-M. Não é uma arma muito 
utilizada: entre outubro do ano 
passado e setembro de 2023, 
30 deles foram disparados e 
22, abatidos, segundo Kiev.

Por óbvio, isso é irrele-
vante para os mortos. A maior 
parte deles estava em um 
café, que recebeu 330 pes-
soas para uma homenagem 
a uma pessoa recentemente 
falecida na cidade. Outros es-
tavam em uma loja vizinha.

Igor Gielow/Folhapress

O presidente rus-
so, Vladimir 
Putin, voltou a 

sacar a carta nuclear na sua 
disputa com o Ocidente em 
torno da Guerra da Ucrânia, 
ameaçando retomar testes de 
ogivas atômicas a serem em-
pregadas em seus novos mís-
seis estratégicos.

Em seu discurso anual na 
20ª reunião do Clube Interna-
cional de Discussão Valdai, 
entidade ligada ao Kremlin, 
Putin afirmou que a Rússia 
poderia voltar atrás na ratifi-
cação do Tratado de Proibi-
ção Completa de Testes Nu-
cleares.

“A Rússia assinou e rati-
ficou o tratado, mas os Esta-
dos Unidos só assinaram. Os 

cientistas dizem que novas 
armas precisam ter suas ogi-
vas testadas. Eu não sei dizer 
agora se os testes são neces-
sários, mas diria que pode-
mos ter uma volta atrás na 
ratificação”, afirmou.

O presidente disse que 
“isso é com os parlamen-
tares”, o que não significa 
muita coisa, dado que o Le-
gislativo russo é totalmente 
alinhado ao Kremlin.

Putin respondia a uma 
questão sobre o tema, que 
voltou à baila nesta semana 
após a influente diretora da 
rede de TV estatal RT, Mar-
garita Simonian, ter defen-
dido explodir uma bomba 
atômica em um local desabi-
tado da Sibéria para alertar o 

Ocidente acerca dos riscos de 
seu apoio continuado a Kiev.

O porta-voz do Kremlin, 
Dmitri Peskov, negou tal in-
tenção, mas Putin recolocou 
a bola em campo. Afirmou 
também que os testes com o 
míssil de cruzeiro de propul-
são nuclear Burevestnik fo-
ram completados, como ana-
listas suspeitavam, e que ele 
está pronto para produção.

“Faltam apenas detalhes 
legais e burocráticos”, disse 
o russo, afirmando assim ter 
encerrado o ciclo de desen-
volvimento das seis “armas 
invencíveis” que havia anun-
ciado ao mundo em 2018, 
para grande ceticismo de ob-
servadores militar.

Igor Gielow/Folhapress

Putin ameaça 
retomar testes com 

armas nucleares
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Medida Provisória perde 
validade e imposto sobre 

diesel será zerado
A Medida Provi-

sória (MP) que 
criou o progra-

ma de desconto na compra de 
veículos novos perdeu a vali-
dade na terça-feira (3) e, com 
isso, os tributos federais que 
incidiam sobre o óleo diesel 
voltam a ficar zerados, o que 
pode baratear o valor do com-
bustível na bomba. Em janei-
ro, o governo federal decidiu 
manter zerada, até dezembro, 
a tributação pelo Programa 
de Integração Social (PIS) 
e a Contribuição para o Fi-
nanciamento da Seguridade 
Social (Cofins) sobre o diesel 
e o gás liquefeito de petróleo 
(GLP), o gás de cozinha. No 
entanto, essa desoneração to-
tal foi parcialmente revertida, 
especificamente sobre o die-
sel, para compensar a perda 
de arrecadação com o progra-

ma para baratear carros po-
pulares, ônibus e caminhões 
lançado em junho.

Quando foi editada, a MP 
1.175, que criou o programa 
de incentivo, voltou a tributar 
o diesel em R$ 0,11 por litro 
para bancar o desconto de R$ 
1,5 bilhão em impostos sobre 
veículos novos, entre cami-
nhões, vans e carros. Ainda 
no fim de junho, uma nova 
medida (MP 1178) elevou 
essa reoneração em R$ 0,03, 
para o total de R$ 0,14 por li-
tro, para custear mais R$ 300 
milhões em descontos extras 
nos carros populares, cuja 
demanda havia sido supera-
da nas primeiras semanas do 
programa de desconto. Essa 
elevação no tributo do diesel 
ocorreria a partir de outubro 
e arrecadaria R$ 200 milhões 
extras (os R$ 100 milhões 

restantes já haviam sido ban-
cados pelo aumento de R$ 
0,11 sobre o litro do diesel).

Procurada, a Receita Fe-
deral confirmou os efeitos do 
fim da validade da MP 1.175, 
que faz com que a MP 1.178 
também perdesse seu objeto. 
“Em princípio, se não houver 
outra alteração legal, volta a 
se aplicar o disposto no art. 
3º. da Lei 14.592, de 2023, 
que previa a desoneração 
do diesel e do biodiesel até 
31 de dezembro de 2023. Se 
não houver mudanças legais 
até lá, a partir de 1 de janeiro 
de 2024 as alíquotas do die-
sel e do biodiesel voltam aos 
seus valores normais, a saber: 
R$0,35/litro para o diesel; e 
R$0,14/litro para o biodie-
sel”, informou o órgão.

Pedro Rafael Vilela/ABR

Crescem chances de 
uma aterrissagem suave 
para a economia global, 
diz diretora-gerente do FMI

Apesar do maior 
temor de reces-
são nos países 

desenvolvidos nas últimas 
semanas, a diretora-gerente 
do Fundo Monetário Interna-
cional (FMI), Kristalina Ge-
orgieva, disse que vê maiores 
chances de a economia global 
fazer uma aterrissagem suave 
à frente. Segundo ela, a eco-
nomia mundial demonstrou 
uma “resiliência notável” e 
o primeiro semestre de 2023 
trouxe “boas notícias”, prin-
cipalmente, por conta de uma 
demanda por serviços mais 
forte do que o esperado e 
“progressos tangíveis” na luta 
contra a inflação.

“Isto aumenta as chan-
ces de uma aterrissagem su-
ave para a economia global. 
Mas não podemos baixar a 
guarda”, alertou Georgieva, 
em discurso de abertura das 
reuniões anuais do FMI e do 
Banco Mundial, em evento, 
na Costa do Marfim.

Citando as novas proje-
ções econômicas que o FMI 

deve divulgar na próxima se-
mana, durante os encontros, 
ela admitiu que o ritmo de 
expansão global segue bas-
tante fraco, aquém da média 
de 3,8% antes da pandemia. 
E as perspectivas de cresci-
mento global no médio prazo 
enfraqueceram ainda mais, 
conforme ela.

Embora a recuperação 
dos choques dos últimos anos 
continue, é lenta e desigual, 
avaliou. “Um impulso mais 
forte vem dos Estados Unidos. 
A Índia e várias outras econo-
mias emergentes, incluindo a 
Costa do Marfim, são pontos 
positivos”, disse Georgieva.

Por outro lado, ela lem-
brou que a maioria das eco-
nomias avançadas está atra-
vessando um momento de 
desaceleração econômica. 
“E na China a atividade eco-
nômica está abaixo das ex-
pectativas e muitos países 
enfrentam um crescimento 
anêmico”, destacou a direto-
ra-gerente do FMI.      IstoéDinheiro

BC ainda precisa percorrer última 
milha para ancorar inflação à meta, 
diz Galípolo

O Banco Central 
ainda preci-
sa percorrer a 

última milha para ancorar a 
inflação à sua meta, afirma 
Gabriel Galípolo.

Em palestra em evento do 
mercado de fundos imobili-
ários na quinta-feira (5), em 
São Paulo, o diretor de polí-
tica monetária do BC classifi-
cou a alta dos preços no país 
como benigna, mas com uma 
persistência que surpreendeu 
o Banco Central.

Mesmo assim, o econo-
mista considera o atual ritmo 
de aperto monetário, com re-
duções de 0,5 ponto percen-
tual, adequado. “Entendemos 
que é um ritmo que permite 
ajustar o nível de contração 
e ir observando a reação da 
economia em função desses 

ajustes.”
Em agosto, o IPCA (Ín-

dice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo) regis-
trou alta de 4,61% no acumu-
lado dos últimos 12 meses, 
uma aceleração em relação 
ante 3,99% até julho. Desde 
então, a Selic foi de 13,25% 
para 12,75%.

O ritmo de queda de juros 
foi alvo de diversas críticas 
por parte do governo Lula, 
do qual Galípolo fazia parte 
até junho como secretário da 
Fazenda. Segundo o presi-
dente e seus aliados, Roberto 
Campos Neto, presidente do 
BC indicado por Bolsonaro, 
estaria “jogando contra a eco-
nomia” ao não cortar os juros 
de maneira mais agressiva.

A meta para a inflação 
definida pelo CMN (Conse-

lho Monetário Nacional) é de 
3,25% para este ano e de 3% 
para 2024 e para 2025. Mes-
mo com o intervalo de tole-
rância de 1,5 ponto percentu-
al para mais ou para menos, a 
previsão de 4,86% do boletim 
Focus para 2033 fica fora da 
meta. Mas, para os próximos 
dois anos, as estimativas, de 
3,87% e 3,50%, ficam dentro 
dessas balisas.

Segundo Galípolo, a for-
ça inesperada dos preços é 
fruto da força de serviços 
subjacentes e do mercado de 
trabalho. “Tanto a inflação, 
quanto o crescimento surpre-
enderam positivamente em 
relação ao [previsto no] co-
meço do ano”. No início de 
2023, o BC esperava um PIB 
de 1% para o período e, ago-
ra, prevê 3%.       Júlia Moura/Folhapress
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Governo Lula cobra fidelidade de 
aliados após reforma e em meio a 
instabilidade na base

Chefe da Receita que 
acessou dados de desafetos 
de Bolsonaro é demitido do 
serviço público

As maiores auto-
ridades do Le-
gislativo e do 

Judiciário se reuniram na 
quinta-feira (5) para celebrar 
os 35 anos da Constituição 
em meio a farpas e afagos en-
tre Congresso e STF (Supre-
mo Tribunal Federal).

Em seus discursos, os pre-
sidentes da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), e do Supremo, 
Luís Roberto Barroso, enfati-
zaram a divisão e equilíbrio 
entre Poderes, mas ressalta-
ram pontos de desavença en-
tre parlamentares e ministros.

O presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
chefiou a sessão solene, que 
também contou com o pre-
sidente do Tribunal Superior 
Eleitoral, Alexandre de Mo-
raes, e o vice-presidente da 

República, Geraldo Alckmin 
(PSB).

Autoridades e pessoas 
presentes ao evento ava-
liaram, sob reserva, que os 
discursos de Lira e Barroso 
tiveram recados sobre as de-
savenças entre os Poderes, 
mas nada fora do que se es-
perava e de divergências co-
muns do momento.

Lira, por exemplo, afir-
mou que as três instâncias 
devem ser guardiãs da demo-
cracia, e que para isso preci-
sam trabalhar com harmonia 
e independência. “Os Poderes 
devem ser freios e contrape-
so, um poder não pode ser 
bigorna e o outro martelo dos 
outros.”

O presidente da Câmara 
citou ainda a divisão e limites 
de competências entre cada 
uma das instâncias, justamen-

te o motivo de maior reclama-
ção dos parlamentares com 
relação à postura do Supremo.

“Como servo fiel da Car-
ta Magna, cada Poder, cada 
autoridade, cada ser servidor 
público deve agarrar-se com 
vigor às suas competências, 
jamais as recusando, jamais 
avançando sobre competên-
cias alheias”, disse.

Barroso tratou de ressal-
tar pautas sociais e de costu-
mes, sobre as quais o STF se 
debruçou recentemente e que 
vem causando incômodo no 
Congresso, que reclama de 
interferência de competên-
cias dos ministros.

Enalteceu, por exemplo, 
o casamento homoafetivo, 
união que foi reconhecida 
pelo Supremo, mas que depu-
tados conservadores querem 
proibir.               João Gabriel/Folhapress

Lira manda recado 
ao Judiciário, e Barroso 

defende pautas do STF

 O chefe da in-
teligência da 
Receita Fe-

deral no início da gestão Jair 
Bolsonaro (PL) foi demitido 
do cargo público de auditor 
fiscal nesta quinta-feira (5) 
por decisão de Fernando Ha-
ddad (Fazenda).

Portaria assinada pelo mi-
nistro e publicada no Diário 
Oficial da União afirma que 
Ricardo Pereira Feitosa se va-
leu do cargo “para lograr pro-
veito pessoal ou de outrem, 
em detrimento da dignidade 
da função pública”. Pela lei, 
ele não pode obter nova inves-
tidura em cargo público fede-
ral pelo prazo de cinco anos.

A Folha de S.Paulo re-
velou em fevereiro deste ano 
que em 2019 Feitosa, então 
chefe da inteligência da Re-
ceita, acessou e copiou de 
forma imotivada dados fiscais 
sigilosos do coordenador das 
investigações sobre o suposto 
esquema das “rachadinhas” 
(o então procurador-geral de 

Justiça do Rio Eduardo Gus-
sem) e de dois políticos que 
haviam rompido com a famí-
lia Bolsonaro, o empresário 
Paulo Marinho e o ex-minis-
tro Gustavo Bebianno.

Em uma segunda repor-
tagem, a Folha de S.Paulo 
mostrou que o então chefe 
da Receita foi ao Palácio do 
Planalto na véspera de iniciar 
a devassa ilegal e voltou ao 
local no dia em que concluiu 
o trabalho, indo especifica-
mente ao gabinete de Augus-
to Heleno, então ministro do 
Gabinete de Segurança Ins-
titucional da Presidência da 
República.

Nesses dias, não há na 
agenda pública oficial de Bol-
sonaro ou do general Heleno 
registro de compromisso com 
Ricardo Pereira Feitosa, que 
coordenou o setor de Pesqui-
sa e Investigação do Fisco de 
maio a setembro de 2019.

Após a revelação do caso, 
a Polícia Federal abriu inves-
tigação.             Ranier Bragon/Folhapress

 Os principais 
auxiliares do 
presidente Lula 

(PT) realizaram na semana 
passada uma reunião de co-
ordenação com os ministros 
indicados por partidos alia-
dos para cobrar fidelidade da 
base e definir estratégias na 
relação da gestão petista com 
o Congresso Nacional.

O Palácio do Planalto 
ainda tenta se fortalecer no 
Legislativo praticamente um 
mês depois de ter aberto as 
portas da Esplanada dos Mi-
nistérios para dois indicados 
do centrão: os ministros An-
dré Fufuca (PP), do Esporte, 
e Silvio Costa Filho (Republi-
canos), de Portos e Aeropor-
tos.O ministro Alexandre Pa-
dilha (Secretaria de Relações 
Institucionais), responsável 
pela articulação política de 

Lula, promoveu a reunião e 
criou um grupo de WhatsApp 
exclusivo para os integrantes 
do governo indicados por si-
glas aliadas. Esses ministros 
exercem influência sobre as 
bancadas na Câmara, e o Pla-
nalto quer vê-los mobilizados 
para fazer a agenda de Lula 
no Congresso avançar.

Ainda nesse esforço de 
integração, a ideia é que haja 
reuniões mensais para afinar 
o discurso, após um primei-
ro semestre em que houve 
rebeliões encampadas pelos 
próprios partidos que apoiam 
Lula. Mesmo após as nome-
ações de Fufuca e Costa Fi-
lho, as semanas não foram 
de tranquilidade para Lula no 
Parlamento. Houve declara-
ções desencontradas do petis-
ta e do presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), sobre 

trocas no comando da Caixa 
Econômica Federal.

O Planalto ainda assiste 
preocupado à obstrução li-
derada pela bancada ruralis-
ta na Câmara e a queda de 
braço entre o Congresso e ao 
STF --parlamentares acusam 
o tribunal de extrapolar suas 
competências.

Há a avaliação no núcleo 
duro do governo de que Lira 
segue com forte influência 
sobre os deputados. Por isso, 
é importante que os próprios 
ministros consigam reagir 
quando necessário a eventuais 
investidas de Lira, com a meta 
de blindar a pauta de Lula.

Lula oficializou a primei-
ra grande reforma ministe-
rial de seu governo em 6 de 
setembro, após cerca de dois 
meses de arrastadas negocia-
ções.                     Julia Chaib/Folhapress
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Fusões & Aquisições

Lilly mira terapias para tratamento 
de câncer com aquisição da Point 
Biopharma por US$1,4 bilhão

CondoConta recebe 
R$ 30 milhões da EXT 
Capital para ampliar oferta 
de crédito

A fintech Condo-
Conta, banco 
exclusivo para 

condomínios, anunciou na 
quinta-feira (5/10) um inves-
timento de R$ 30 milhões 
da EXT Capital, spin-off da 
DOMO Invest que aporta em 
rodadas Série A e B. A cap-
tação é dividida em equity e 
crédito, mas os termos não 
foram divulgados. O novo 
investimento será destinado 
para acelerar a vertical de 
concessão de financiamentos 
para condomínios no Brasil.

O produto surgiu por 
uma necessidade identificada 
durante a pandemia: com os 
moradores em casa, os síndi-
cos passaram a querer fazer 
melhorias nas estruturas dos 
edifícios. O crédito ofereci-
do pelo CondoConta permite 
que os administradores tirem 
os projetos do papel de forma 
mais rápida, sem depender de 
cota extra dos condôminos.

“80% dos condomínios 
brasileiros são do século pas-
sado, e os síndicos querem 
modernizar, ter uma área 
comum mais robusta. Duas 

frentes aceleraram na pande-
mia e continuam relevantes: 
a instalação de placas solares 
e a segurança, com a contra-
tação de novos dispositivos”, 
pontua Rodrigo Della Rocca, 
CEO e cofundador da fintech.

Ele afirma que o cresci-
mento da demanda por cré-
dito está acima das expecta-
tivas. “Apesar de ter CNPJ, o 
condomínio não visa cresci-
mento de caixa, então os ban-
cos tradicionais não atendem. 
Existiu uma camada de edu-
cação para que o síndico en-
tenda que pode pegar capital. 
A geração de administradores 
está mudando e a demanda 
cresce por isso”, declara.

Até o momento, a startup 
havia levantado R$ 92,6 mi-
lhões com investidores. Fo-
ram dois aportes em troca de 
equity – um com a Redpoint 
eventures, em parceria com 
a Darwin Startups, e outro 
com a Igah Ventures – e dois 
Fundos de Investimentos em 
Direitos Creditórios (FIDCs), 
um com a Empírica e outro 
com a Galápagos.                PEGN

A Eli Lilly anun-
ciou na terça-
-feira a aqui-

sição da Point Biopharma 
Global por US$ 1,4 bilhão, 
visando o acesso a terapias 
experimentais de combate ao 
câncer com direcionamento 
preciso.

Para fortalecer seu por-
tfólio, a Lilly tem realizado 
acordos menores, especial-
mente devido à competição 
que sua terapia contra o cân-
cer, Alimta, enfrenta de ver-
sões genéricas. Ao mesmo 
tempo, a empresa está fo-
cando no potencial de cres-
cimento do medicamento tir-
zepatide, também conhecido 
como Mounjaro.

Entre os negócios da Lilly 
este ano, destacam-se a aqui-
sição de US$ 2,4 bilhões da 
Dice Therapeutics e a compra 

de R$ 1,93 bilhão da Versa-
nis, uma empresa de capital 
fechado.

A Point Biopharma está 
atualmente conduzindo estu-
dos finais com seus candida-
tos à terapia com radioligan-
tes, PNT2002 e PNT2003, 
que combinam partículas ra-
dioativas que atacam as célu-
las cancerígenas com molécu-
las que se ligam aos tumores.

A oferta da Lilly pela 
Point Biopharma foi de 12,50 
dólares por ação, representan-
do um prêmio de aproxima-
damente 87% em relação ao 
preço de fechamento anterior 
das ações da Point Biopharma.

Como resultado, as ações 
da Point Biopharma tiveram 
um aumento de 85%, enquan-
to as ações da Lilly caíram 
cerca de 3%. Os analistas não 
preveem problemas regulató-

rios, uma vez que as empre-
sas não estão desenvolvendo 
terapias que se sobrepõem.

Andy Hsieh, analista da 
William Blair, destacou a 
experiência de fabricação 
da Point Biopharma, espe-
cialmente considerando as 
complexidades da cadeia de 
suprimentos de radiofárma-
cos, como um fator importan-
te para a Lilly. Além disso, a 
Lilly terá acesso às instala-
ções de fabricação da Point 
Biopharma para produtos ra-
diofarmacêuticos.

A Point Biopharma está 
conduzindo testes com o 
PNT2002 em pacientes com 
câncer de próstata avançado 
que não responderam bem à 
terapia hormonal. Os resulta-
dos da fase final do PNT2002 
são esperados ainda neste tri-
mestre.                      Época Negócios

Em mais um passo 
para ampliar sua 
presença no setor 

digital voltado ao varejo, o 
BTG Pactual anunciou recen-
temente a aquisição da corre-
tora Órama por um valor de 
R$ 500 milhões.

O banco está adquirin-
do a totalidade da empresa, 
que foi fundada por Selmo 
Nissenbaum, Roberto Ro-
cha, Guilherme Horn e Habib 
Nascif. Além disso, a Rede 
D’or, que já havia adquiri-
do 25% da Órama em 2019 
após a SulAmérica, e a Globo 
Ventures, que havia compra-
do 25% da Órama em 2017, 
também estão vendendo suas 
participações.

Com essa aquisição, o 
BTG, que também controla 
a Exame, adiciona R$ 17,9 
bilhões em ativos sob custó-

dia e 360 mil clientes ao seu 
segmento digital. Ao final de 
junho, o banco já tinha R$ 1,4 
trilhão de ativos sob custódia, 
considerando também sua 
área de ‘wealth management’, 
embora os números específi-
cos para o segmento digital 
não tenham sido divulgados.

Nos últimos anos, o BTG 
tem sido ativo em aquisições 
para seu segmento de varejo, 
adquirindo empresas como 
Ourinvest, Nécton (resulta-
do da fusão entre as antigas 
Spinelli e Concórdia), Vitreo 
(do mesmo grupo da Empiri-
cus) e também as carteiras de 
pessoas físicas da Planner e 
da Fator. A estratégia tem sido 
expandir sua base de clientes, 
aproveitando os benefícios da 
escala e da eficiência.

Marcelo Flora, sócio res-
ponsável pelas plataformas 

digitais do BTG, comentou 
sobre a aquisição, destacando 
que ela permitirá aos clien-
tes da Órama acesso a uma 
gama completa de serviços 
do BTG, incluindo serviços 
bancários, Pix, cartão de cré-
dito e contas de investimen-
tos offshore com serviços 
bancários e cartões de débito 
nos Estados Unidos.

A Órama, fundada em 
2011, foi a primeira plata-
forma no Brasil dedicada ex-
clusivamente à distribuição 
de fundos de investimento. 
Com o tempo, expandiu seu 
portfólio para incluir produ-
tos de renda fixa, variável e 
previdência. A corretora, que 
opera no Rio de Janeiro e em 
São Paulo, conta com 300 as-
sessores de investimento re-
gistrados na Ancord.          Exame

BTG compra a Órama por 
R$ 500 milhões
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Dólar (EUA) - 5,1713
Franco (Suíça) - 5,6579
Iene (Japão) - 0,03483
Libra (Inglaterra) - 6,294
Peso (Argentina) - 
0,01478

Peso (Chile) - 0,005639
Peso (México) - 0,2823
Peso (Uruguai) - 0,1321
Yuan (China) - 0,7083
Rublo (Rússia) - 0,0522
Euro - 5,4443

Finanças

Após o leve avan-
ço da quarta-fei-
ra (de 0,17%), 

o Ibovespa retomou o sinal 
negativo nesta quinta-fei-
ra, 5, em baixa moderada a 
0,28% no fechamento, aos 
113.284,08 pontos, ainda 
rondando os menores níveis 
desde o início de junho. As-
sim, acumula agora perda de 
2,81%, o equivalente a cerca 
de 3,2 mil pontos em relação 
ao nível em que estava no fim 
da semana passada, aos 116,5 
mil. Nesta quinta, a referên-
cia da B3 oscilou entre míni-
ma de 112.704,87 e máxima 
de 114.359,33 pontos, saindo 
de abertura aos 113.608,78. 
No ano, o Ibovespa ainda 
avança 3,23%.

O giro financeiro se man-
teve fraco, a R$ 17,0 bilhões, 
nesta véspera de divulgação 
dos dados mais aguardados 
da semana: o relatório ofi-
cial sobre o mercado de tra-

balho nos Estados Unidos 
em setembro, com a geração 
líquida de vagas, a taxa de 
desemprego e a evolução mé-
dia do ganho salarial no país.

Na quinta-feira, o de-
sempenho de bancos como 
Santander (Unit +2,38%) e 
Itaú (PN +1,58%) em meio 
a expectativa mais favorável 
quanto a uma solução do go-
verno para a questão do JCP 
(distribuição de juros sobre 
capital próprio, frequente en-
tre instituições financeiras), 
assim como de Vale (embora 
muito enfraquecido, com a 
ON em alta de apenas 0,05% 
no fechamento), não foi o 
suficiente para se contrapor 
ao efeito de Petrobras (no 
fechamento, ON -0,39%, PN 
+0,34%), de utilities como 
Eletrobras (ON -1,36%, PNB 
-1,05%) e de siderúrgicas 
como Gerdau (PN -1,43%).

As empresas de constru-
ção também foram mal na 

sessão, com MRV (-3,61%) 
à frente, entre as maiores 
perdas do dia na carteira Ibo-
vespa junto com Hapvida 
(-4,81%), Magazine Luiza 
(-4,23%), Grupo Casas Bahia 
(-3,45%) e 3R Petroleum 
(-3,12%). Na ponta ganhado-
ra, além de Santander e Itaú, 
destaque também para CVC 
(+3,50%), TIM (+1,74%) e 
Petz (+1,63%).

“Dólar em alta e Bolsa 
em queda desde os futuros, 
pela manhã. Os pedidos ini-
ciais de auxílio-desemprego, 
nos Estados Unidos, vieram 
um pouco abaixo do que 
se esperava para a semana, 
mostrando que a economia 
americana segue muito aque-
cida, corroborando o cenário 
de juros altos por mais tem-
po, até que se tenha contro-
le da inflação”, diz Stefany 
Oliveira, head de análise de 
trade da Toro Investimentos.

IstoéDinheiro

Ibovespa cai 0,28%, aos 113,2 mil 
pontos, recuando perto de 3% na semana

RA5 Assessoria e Consultoria Empresarial S.A.
CNPJ nº 50.696.165/0001-18

Ata da Assembleia Geral de Constituição realizada em 13 de abril de 2023
Data/Hora/Local: 13/04/2023, 09hs, em São Paulo/SP. 2. Presença: Subscritores do capital social da 
empresa ora constituída. Mesa: Sr. Carlos Alexandre Pereira de Almeida, presidente; Sr. Renan Ghiraldello 
Silva, secretário. Convocação: Dispensada. Deliberações aprovadas: 6.1 A constituição de uma sociedade 
anônima sob a denominação de RA5 Assessoria e Consultoria Empresarial S.A., com Sede e Foro em São 
Paulo/SP. 6.2 O Capital Social da companhia inicial no montante de R$ 100,00, em moeda corrente do país, 
dividido em 100 ações, sendo todas Ordinárias Nominativas e sem valor nominal, tendo sido integralizados 
R$ 100,00 neste ato, em moeda corrente nacional, sendo R$ 50,00 integralizados pelo acionista, sr. Carlos 
Alexandre Pereira de Almeida e R$ 50,00 integralizados pelo acionista sr. Renan Ghiraldello Silva, tudo de 
acordo com os Boletins de Subscrição; 6.3 O Estatuto Social da Companhia; 6.4 A eleição dos membros da 
Diretoria, com mandato até a AGO, para Diretores, sem designação específica: (a) Carlos Alexandre Pereira 
de Almeida, brasileiro, solteiro, advogado; e (b) Renan Ghiraldello Silva, brasileiro, solteiro, advogado. Os 
Diretores declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, 
que os impeçam de exercer atividades mercantis. Nada mais. São Paulo, 13/04/2023. Visto do advogado: 
Carlos Alexandre Pereira de Almeida, OAB/SP Nº 338.840. JUCESP/NIRE nº 3530061620-1 em 16/05/2023. 
Maria Cristina Frei - Secretária Geral.
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DÓLAR
compra/venda

Câmbio livre BC - 
R$ 5,1707 / R$ 5,1713 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 5,1660 / R$ 5,1680 *
Turismo - R$ 5,2700 /

 R$ 5,3750
(*) cotação média do 

mercado
(**) cotação do Banco 

Central
Variação do câmbio livre 

mercado
no dia: +0,30

OURO BM&F
R$ 298,000

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)

Variação: &#8722;0,28% 
Pontos: 113.284

Volume financeiro:
 R$ 17,084 bilhões

Maiores altas: CVC Brasil 
ON (3,50%), Santander 
BR UNT (2,38%), PETZ 

ON (1,63%)
Maiores baixas:  HapVida 
ON (-4,81%), Magazine 

Luiza ON (-4,23%), MRV 
ON (-3,61%)

S&P 500 (Nova York): 
-0,13%

Dow Jones (Nova York): 
-0,03%

Nasdaq (Nova York): 
-0,12%

CAC 40 (Paris): 0,02%
Dax 30 (Frankfurt): -0,2%
Financial 100 (Londres): 

0,53%
Nikkei 225 (Tóquio): 1,8%
Hang Seng (Hong Kong): 

0,1%
Shanghai Composite 

(Xangai): 0,1%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): -0,3%

Merval (Buenos Aires): 
3,26%

IPC (México): -2,52%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Fevereiro 2023: 0,84%
Março 2023: 0,71%
Abril 2023: 0,61%
Maio 2023: 0,23%

Junho 2023: -0,08%
Julho 2023: 0,12%

Agosto 2023: 0,23%
Data Mercantil 

A melhor opção para sua empresa

Wattana Empreendimento e Participações S/A
CNPJ/MF nº 30.948.437/0001-12 – NIRE 35.300.518.799

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 11 de agosto de 2023
A Assembleia Geral Extraordinária da Wattana Empreendimento e Participações S/A, instalada com a 
presença dos representantes da totalidade do capital social, independentemente de convocação, presidida pelo 
Sr. Alexandre do Rosário Nobre e secretariada pelo Sr. Renato Proença Prudente de Toledo, realizou-se, às 
12:00 horas do dia 11/08/2023, na sede social, em São Paulo-SP. As seguintes deliberações foram tomadas, 
por unanimidade: (a) aprovar a distribuição de dividendos da Wattana Empreendimento e Participações 
S/A no valor total de R$ 12.034.00,00, com base no Balanço Patrimonial levantado até 31/06/2023. Os 
termos desta ata foram aprovados pelo acionista presente que a subscreve. São Paulo, 11/08/2023. Mesa: 
Alexandre do Rosário Nobre – Presidente da Mesa; Renato Proença Prudente de Toledo – Secretário da 
Mesa. JUCESP – Registrado sob o nº 340.692/23-6 em 23/08/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

RCB Investimentos S.A. 
CNPJ/ME nº 08.823.301/0001-27 – NIRE 35.300.341.856

Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 25 de julho de 2023
Aos 25/07/2023, às 17h00, por videoconferência. Convocação e Presença: Presente 6 dos 7 membros do 
Conselho de Administração. Deliberações aprovadas por unanimidade de votos: (a) Aprovada a proposta 
de distribuição de dividendos correspondente ao 1º semestre de 2023 no montante de R$ 51.680.971,00; 
(b) a serem pagos pela Companhia até o dia 20/08/2023, observando o percentual acionário detido por 
cada acionista; (c) os quais deverão ser computados aos dividendos mínimos obrigatórios do exercício de 
2023, tudo em conformidade com o Balanço Patrimonial e a Demonstração do Resultado levantados em 
30/06/2023, especialmente para este fim (“Anexo I”). Nada mais. São Paulo, 25/07/2023. Ass.: Mesa: 
Alexandre do Rosário Nobre – Presidente; Renato Proença Prudente de Toledo – Secretário. JUCESP 
– Registrado sob o nº 340.693/23-0 em 23/08/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

CIP S.A.
CNPJ/MF nº 44.393.564/0001-07 – NIRE 35.300.582.781

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 11 de setembro de 2023
(I) Data, hora e local: 11/09/2023, às 16h00, na sede da Companhia, na Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 
1.485, Torre Norte, 4º andar, São Paulo-SP, de forma exclusivamente digital por meio da plataforma “Microsoft 
Teams” (“Plataforma Digital”). (II) Presença: Acionistas titulares de ações ordinárias, nominativas e sem valor 
nominal representativas de mais de 96% do capital social. (III) Convocação: Convocação publicada no jornal 
“Data Mercantil” em 14, 15 e 16/08/2023, nas páginas 06, 07 e 06, respectivamente, e nas mesmas datas 
na versão online do mesmo Jornal. (IV) Mesa: André Henrique Caldeira Daré, Presidente; e Beatriz Covre de 
Oliveira, Secretária. (V) Ordem do Dia: (a) a ratificação da consumação, em 03/08/2023, da incorporação, 
pela Companhia, de todas as ações representativas do capital social da CRT4 – Central de Registro de 
Títulos e Ativos S.A. (“CRT4”), CNPJ nº 31.836.472/0001-02 (“Incorporação de Ações”), aprovada pela 
Assembleia Geral Extraordinária de 27/02/2023 (“AGE Companhia”), em virtude da verificação de todas as 
condições suspensivas indicadas e definidas no Protocolo e Justificação da Incorporação de Ações celebrado 
em 29/12/2022 entre a CRT4 e a Companhia (“Protocolo e Justificação”); (b) a ratificação do aporte total 
representado pela Incorporação de Ações, tal como aprovado sob condição suspensiva na AGE Companhia, 
no valor de R$ 49.305.596,00, dividido em R$ 19.496.985,20, alocados à conta de capital social, e 
R$ 29.808.610,80, alocados à conta de reserva de capital social da Companhia, aprovado sob condição 
suspensiva pela AGE Companhia no âmbito da Incorporação de Ações, bem como do número final de ações 
ordinárias e preferenciais emitidas, após os ajustes previstos no Protocolo e Justificação; (c) a ratificação do 
resgate de todas as ações preferenciais emitidas pela Companhia, com o cancelamento das ações preferen-
ciais resgatadas, sem redução do capital social da Companhia, como aprovado na AGE Companhia, e com 
a correspondente redação da Cláusula 5ª do Estatuto Social e de seu § 1º; (d) a aprovação da consolidação 
do Estatuto Social, considerando (i) a reforma do estatuto social, aprovada na AGE Companhia; (ii) o resgate 
de todas as ações preferenciais emitidas pela Companhia; e (iii) a nova redação da Cláusula 5ª do Estatuto 
Social; e (e) a ratificação da eleição da Sra. Catia Tokoro, ao cargo de membro independente do Conselho de 
Administração, realizada durante a Reunião do Conselho de 19.07.2023, nos termos do artigo 22, § 7º do 
Estatuto Social da Companhia. (f) autorização para os administradores da Companhia praticarem todos os 
atos necessários à implementação das deliberações constantes da ordem do dia, bem como a ratificação dos 
atos já praticados pelos administradores neste fim. (VI) Deliberações: (a) foi ratificada, por unanimidade dos 
presentes, a consumação, em 03/08/2023, da Incorporação de Ações da CRT4 pela Companhia, já aprovada 
pela AGE Companhia, realizada em 27.02.2023, em virtude da verificação de todas as condições suspensivas 
indicadas e definidas no Protocolo e Justificação; (b) foi ratificado, por unanimidade dos presentes, o aporte 
total representado pela Incorporação de Ações, tal como aprovado sob condição suspensiva na AGE Companhia, 
realizada em 27.02.2023, no valor de R$ 49.305.596,00, dividido em R$ 19.496.985,20, alocados à 
conta de capital social, mediante a emissão de 999.598 ações ordinárias nominativas e sem valor nominal e 
R$ 29.808.610,80, alocados à conta de reserva de capital social da Companhia. Além disso foram emitidas 
25.800.227 ações preferenciais nominativas com valor nominal de R$ 1,00 cada, subscrito e integralizado 
pela administração da CRT4 em nome dos acionistas da CRT4 em sua integralidade, nos termos do Protocolo e 
Justificação, conforme os Boletins de Subscrição; (c) foi ratificado, por unanimidade dos presentes, o resgate 
de todas as ações preferenciais emitidas pela Companhia (afastada, portanto, a necessidade de realização 
do sorteio de que trata o § 4º do Art. 44 da Lei das S.A.), com o cancelamento das ações preferenciais res-
gatadas, sem redução do capital social da Companhia, com a aprovação do pagamento do valor de resgate 
aos respectivos detentores de ações preferenciais, nos termos e condições do Protocolo e Justificação. Em 
virtude da implementação da Incorporação de Ações e das deliberações tomadas acima, incluindo o resgate 
das ações preferenciais, ficou aprovada a nova redação da Cláusula 5ª do Estatuto Social e de seu § 1º, que 
passaram a vigorar com a seguinte redação: “Artigo 5º. O capital social, totalmente subscrito e integralizado 
em moeda corrente nacional é de R$  1.143.288.528,39, dividido em 52.751.074 ações ordinárias, 
nominativas, sem valor nominal.” § 1º O capital social poderá ser representado por ações ordinárias, sendo 
certo que, exceto conforme disposto no § 2º abaixo, cada ação ordinária confere a seu titular o direito a um 
voto nas deliberações da Assembleia Geral.” (d) foi aprovada, por unanimidade dos presentes, a consolidação 
do Estatuto Social da Companhia, na forma do Anexo II a esta ata, considerando (i) a reforma do estatuto 
social da Companhia, previamente aprovada na AGE Companhia; (ii) o resgate de todas as ações preferenciais 
emitidas pela Companhia; e (iii) a nova redação da Cláusula 5ª do Estatuto Social, conforme indicado acima; 
(e) foi aprovada, por unanimidade dos presentes, a ratificação da eleição da Sra. Catia Yuassa Tokoro, ao 
cargo de membro independente do Conselho de Administração, realizada durante a Reunião do Conselho de 
19.07.2023, nos termos do artigo 22, § 7º do Estatuto Social da Companhia; e (f) foi aprovada, por unanimidade 
dos presentes, a autorização aos administradores da Companhia para praticarem todos os atos necessários 
à implementação das deliberações acima, com amplos e gerais poderes para proceder a todos os registros, 
transcrições, averbações, transferências ou comunicações necessárias, incluindo, sem limitação, a atualização 
dos livros sociais da Companhia e as atualizações perante cartórios e registros públicos competentes, conforme 
o caso. (VII) Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata. São Paulo, 11/09/2023. 
Presidente: André Henrique Caldeira Daré; Secretária: Beatriz Covre de Oliveira. Junta Comercial do Estado de 
São Paulo. Certifico o registro sob o nº 376.302/23-9 em 22/09/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

British Airways PLC
CNPJ/MF nº 50.710.730/0001-54

DEMONSTRAÇÕES FINANCEIRAS REFERENTES  
AOS EXERCÍCIOS FINDOS EM 31/12/2022 E 31/12/2021 (em Reais)

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADOS
Dez/2022 Dez/2021

Receita líquida da prestação de serviço 132.070.640 42.570.297
(-) Custo dos serviços prestados (104.637.888) (25.201.448)
Lucro bruto 27.432.752 17.368.848
Despesas operacionais
Despesas com pessoal (13.670.848) (10.587.414)
Gerais e administrativas (13.651.990) (6.533.560)
Depreciação e amortização (43.645) (40.835)
Lucro (prejuízo) operacional antes do Resultado financeiro 66.270 207.039
Despesas financeiras (66.270) (207.039)
Receitas financeiras - 9
Lucro (Prejuízo) antes do IRPJ e da CSLL - 9
IRPJ e CSLL - -
Lucro (Prejuízo) do exercício - 9

BALANÇOS PATRIMONIAIS
ATIVO Dez/2022 Dez/2021
Circulante 20.349.089 11.209.298
Caixa e equivalente 
de caixa 7.702.769 4.120.495
Contas a receber 12.178.411 4.738.194
Adiantamentos 201.926 116.865
Despesas Antecipadas 30.817 16.359
Bloqueios judiciais 235.165 2.217.386

Não circulante 1.549.928 2.603.910
Depósitos Judiciais 1.440.482 2.520.463
Tangível 109.446 83.447

Total do ativo 21.899.016 13.813.208

PASSIVO Dez/2022 Dez/2021
Circulante 5.564.063 2.618.188
Fornecedores 3.420.624 1.252.177
Obrigacoes trabalhis-
tas e sociais 2.043.588 1.294.473
Obrigacoes tributarias 99.851 48.310
Outras contas a pagar - 23.228

- 2.945.875
Não circulante 16.324.953 11.195.020
Casa matriz 16.324.953 11.195.020
Patrimônio Líquido 10.000 -
Capital Social 10.000
Total do passivo + 
patrimônio líquido 21.899.016 13.813.208

DIRETORIA
José Antônio de Pádua Aguiar Coimbra

Mazars Brasil  |  Cabrera Consultoria Contábil e Tributária Ltda.
Antonio Carlos Costa - Contador CRC 1SP220084/O-7

Physio Cursos Ltda.
CNPJ/MF nº 13.280.161/0001-28 – NIRE 35.225.100.478

Edital de Convocação de Reunião de Sócios
Ficam convocados os sócios a se reunir, em 2ª convocação, às 11h00 do dia 11/10/2023, para 
deliberar sobre: Continuidade ou dissolução da Sociedade; Outros assuntos de interesse social. A 
participação será via videoconferência, por procurador constituído ou à distância. Participação pessoal 
ou por procurador. Os Sócios (ou seus procuradores) deverão comparecer, munidos dos documentos. 
Por votação à distância. A manifestação de votos poderá ser realizada à distância ou Boletim de Voto 
a Distância que deverá ser encaminhado até 5 dias da data da Assembleia ou via e-mail, aos seguintes 
endereços albertoponzo@physiocursossp.com.br e ramaral@neolaw.net.br. Plataforma: Zoom, Link: 
https://us06web.zoom.us/j/89425009861?pwd=ZUEL3qaqR6lMJm9lznH48DykzOltAY.1, ID 894 2500 
9861, Senha: 111023. Os documentos pertinentes estão disponíveis na sede da sociedade. São Paulo, 
04/10/2023. Alberto Ponzo Neto – Administrador. (05, 06 e 09/10/2023)

H2 Assets Participações S.A.
CNPJ/MF nº 47.312.028/0001-28 – NIRE 35.300.597.443

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada em 13 de outubro de 2023
A Companhia vem convocar a Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada, em primeira convocação, no dia 
13/10/2023, às 10h00, de forma exclusivamente digital, para votar a seguinte ordem do dia: a. Aprovar o 
aumento do capital social da Companhia; b. Aprovar o boletim de subscrição nos quais constarão as subscrições 
e integralizações referentes ao Aumento do Capital Social; c. Aprovar a alteração do caput do Artigo 5º do 
Estatuto Social; e d. Autorizar a Diretoria da Companhia a praticar todos os atos necessários à implementação 
das deliberações tomadas. Para participação por meio de procurador, a outorga de poderes de representação 
deverá ter sido realizada há menos de 1 ano e conter indicação do lugar onde foi passada, qualificação completa 
do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga, designação e extensão dos poderes conferidos, com 
reconhecimento da firma do outorgante. As pessoas naturais acionistas somente poderão ser representadas 
por procurador que seja advogado, acionista ou administrador da Companhia. Os documentos das matérias a 
serem deliberadas estão à disposição dos acionistas na sede da Companhia. São Paulo, 05/10/2023. Gabriel 
Ricardo Kuznietz – Diretor; Thiago Giantomassi Medeiros – Diretor. (05, 06 e 07/10/2023)

H2 Assets Participações S.A.
CNPJ/MF nº 47.312.028/0001-28 – NIRE 35.300.597.443

Edital de Convocação Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada em 13/10/2023
A Companhia, vem pela presente, convocar a AGE, a ser realizada, em 1ª convocação, no dia 13/10/2023, 
às 9:00 horas, de forma exclusivamente digital, para examinar, discutir o seguinte: a. Aprovar o aumento 
do capital social da Companhia; b. Aprovar o boletim de subscrição nos quais constarão as subscrições e 
integralizações referentes ao Aumento do Capital Social; c. Aprovar, a alteração do caput do Artigo 5º do 
Estatuto Social da Companhia; e d. Autorizar a Diretoria da Companhia a praticar todos os atos necessários 
para a implementação das deliberações. Instruções Gerais: Para participação por meio de procurador, a 
outorga de poderes de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 ano e conter indicação do 
lugar onde foi passada, qualificação completa do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga com 
a designação e extensão dos poderes conferidos, contendo o reconhecimento da firma do outorgante. As 
pessoas naturais acionistas somente poderão ser representadas por procurador que seja advogado, acionista 
ou administrador da Companhia. Os documentos e informações pertinentes às matérias a serem deliberadas 
estão à disposição dos acionistas na sede da Companhia. São Paulo, 05/10/2023. Gabriel Ricardo Kuz-
nietz – Diretor; Thiago Giantomassi Medeiros – Diretor.  (05, 06 e 07/10/2023)

Confianza Securitizadora S.A. 
CNPJ/MF nº 02.736.470/0001-43 – NIRE 35.300.156.595

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 14 de setembro de 2023
Data, Hora e Local: 24/05/2023, às 14h00, na sede da Cia.. Convocação e Presença: Acionistas represen-
tando a totalidade do capital social da Cia.. Mesa: Sr. César Reginato Ligeiro, Presidente; Sr. Leandro Silva 
Mesquita, Secretário. Deliberações da Ordem do Dia, aprovadas por unanimidade de votos: (i) aprovar a 
ratificação da assinatura do 1º Aditamento, celebrado em 12/04/2023. (ii) autorizar expressamente a diretoria 
e os representantes legais da Emissora para praticar todos e quaisquer atos, negociar as condições finais e 
tomar todas e quaisquer providências e adotem todas as medidas necessárias à formalização, efetivação e 
administração das deliberações da presente AGE da Cia. para a efetiva formalização do 1º Aditamento, bem 
como a assinatura de todos e quaisquer eventuais instrumentos relacionados ao 1º Aditamento. Encerramento: 
Nada mais. São Paulo, 14/09/2023. César Reginato Ligeiro – Presidente; Ricardo Batista de Siqueira 
Xavier – Secretário. JUCESP nº 386.231/23-0 em 27/09/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Di Paolo Sorocaba S.A
CNPJ/ME nº 48.847.336/0001-10 - NIRE: em fase de obtenção

Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data/Hora/Local: 25/08/2023, 15h, na sede da Companhia. Quórum de Presença: A totalidade dos 
membros do Conselho de Administração. Convocação: Dispensada. Mesa: Srs. Jandir Dalberto, presidente; 
Paulo Geremia, secretário. Deliberações aprovadas: 6.1. É eleito como Presidente do Conselho de 
Administração e Diretor Operacional da Companhia com mandato de 03 anos: Sr. Jandir Dalberto, brasileiro, 
casado pelo regime da comunhão parcial de bens, empresário, residente e domiciliado em São Paulo/SP. 6.2. 
O Diretor é investido no seu cargo mediante a assinatura de termo de possee a apresentação de declaração de 
desimpedimento.Nada mais. Votorantim (SP), 25/08/2023. 

Di Paolo Sorocaba Ltda.
CNPJ/ME nº 48.847.336/0001-10 - NIRE 35260383511

1ª Alteração de Contrato Social
Por este instrumento particular, Paulo Geremia, brasileiro, solteiro, empresário, residente e domiciliado em 
Porto Alegre/RS, e Jandir Dalberto, brasileiro, casado pelo regime da comunhão parcial de bens, empresário, 
residente e domiciliado em São Paulo/SP, sócios representando a totalidade do capital social da Di Paolo 
Sorocaba Ltda. (“Sociedade”), com sede em Votorantim/SP, CNPJ/ME nº 48.847.336/0001-10, e com registro 
na JUCESP/NIRE 35260383511. Deliberações aprovadas: 1. Transformação de Tipo Jurídico. 1.1. A 
transformação do tipo jurídico da Sociedade para sociedade anônima. Consequentemente, são aprovadas as 
seguintes alterações: (a) Declarar a Sociedade transformada em Sociedade Anônima. (b) As 1.000 quotas 
sociais são convertidas em 1.000 ações ordinárias nominativas sem valor nominal. (c) As Ações Ordinárias são 
subscritas pelos sócios na proporção atualmente detida por eles no capital social da Sociedade, nos termos dos 
boletins de subscrição. (d) A denominação social passa a ser Di Paolo Sorocaba S.A. (e) O Estatuto Social 
passa a reger a Sociedade, o qual é rubricado e assinado pela totalidade dos presentes. (f) São eleitos como 
Conselheiros de Administração da Sociedade pelo prazo de 3 anos: (i) Paulo Geremia, acima qualificado; (ii) 
Jandir Dalberto, acima qualificado; e (iii) Nedimar Frattini, brasileiro, casado pelo regime da comunhão parcial 
de bens, empresário. Os Conselheiros serão investidos nos seus cargos mediante a assinatura de termo de 
posse a apresentação de declaração de desimpedimento. (g) Nenhum membro do Conselho de Administração 
será remunerado. Nada mais. Votorantim (SP), 25/08/2023. 

RA9 Assessoria e Consultoria Empresarial S.A.
CNPJ nº 50.696.119/0001-19

Ata da Assembleia Geral de Constituição realizada em 13 de abril de 2023
Data/Hora/Local: 13/04/2023, 09hs, em São Paulo/SP. Presença: Subscritores do capital social da empresa 
ora constituída. Mesa: Sr. Carlos Alexandre Pereira de Almeida, presidente; Sr. Renan Ghiraldello Silva, secretário. 
Convocação: Dispensada. Deliberações aprovadas: 6.1 A constituição de uma sociedade anônima sob a 
denominação de RA9 Assessoria e Consultoria Empresarial S.A., com Sede e Foro em São Paulo/SP. 6.2 
O Capital Social inicial no montante de R$ 100,00, em moeda corrente do país, dividido em 100 ações, sendo 
todas Ordinárias Nominativas e sem valor nominal, tendo sido integralizados R$ 100,00 neste ato, em moeda 
corrente nacional, sendo R$ 50,00 integralizados pelo acionista, sr. Carlos Alexandre Pereira de Almeida e R$ 
50,00 integralizados pelo acionista sr. Renan Ghiraldello Silva, tudo de acordo com os Boletins de Subscrição; 
6.3 O Estatuto Social da Companhia; 6.4 A eleição dos membros da Diretoria da Companhia, com mandato 
até a realização da 1ª AGO, para Diretores sem designação específica: (a) Carlos Alexandre Pereira de 
Almeida, brasileiro, solteiro, advogado; e (b) Renan Ghiraldello Silva, brasileiro, solteiro, advogado. Os 
Diretores declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, 
que os impeçam de exercer atividades mercantis; e 6.5 aceitar a renúncia dos diretores ao recebimento de 
remuneração. Nada mais. Visto do advogado: Carlos Alexandre Pereira de Almeida, OAB/SP Nº 338.840. 
JUCESP/NIRE nº 3530061621-9 em 16/05/23. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.
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Negócios

Empresa dos EUA de R$ 6,3 bilhões 
faz “cara, crachá” usando robôs. 
E a próxima aposta é o Brasil

Uber pagará R$ 1.000 a 
motoristas nível ‘diamante’; 
saiba quem pode receber

A Uber paga-
rá R$ 1.000 a 
motoristas da 

categoria “diamante” no pro-
grama Uber Pro da platafor-
ma. Os pagamentos devem 
ocorrer ao longo da primeira 
semana de outubro, segundo 
a empresa.

Para participar da ação, 
denominada “Missão Dia-
mante”, motoristas de apli-
cativo que trabalhem para a 
Uber precisam ter somado ao 
menos 1.500 pontos entre ju-
lho e setembro. Os pontos são 
computados a cada viagem 
realizada.

Além disso, devem ter 
taxa de aceitação de viagens 
de, no mínimo, 60%, índice 
de cancelamentos de até 10% 
e média de avaliação dos usu-
ários acima de 4,85 estrelas.

O objetivo da ação é 
elevar o número de corridas 
aceitas pelos motoristas e di-
minuir as recusadas.

“Parceiros convidados 
que atingirem e permanece-
rem na categoria Diamante 
do Uber Pro durante um ciclo 
do programa receberão um 
ganho promocional extra de 
até R$ 1.000 como forma de 

agradecimento pela fidelida-
de e preferência”, afirmou a 
Uber em nota.

A ação foi lançada em 
julho, inicialmente em algu-
mas capitais: São Paulo, Rio 
de Janeiro, Belo Horizonte, 
Manaus, Salvador, Recife, 
Fortaleza e Belém, e valerá 
até 30 de junho de 2024, com 
pagamentos ao final de cada 
trimestre.

O pagamento de outubro 
é referente ao primeiro tri-
mestre da promoção (válido 
entre julho e setembro). Um 
mesmo motorista só pode re-
ceber os valores uma única 
vez enquanto a ação estiver 
vigente. O pagamento estará 
sujeito ao cumprimento das 
demais regras, termos e con-
dições do aplicativo.

A empresa afirma que 
o valor pode variar. Hoje, o 
motorista pode clicar e che-
car qual valor será pago ao 
fim do último trimestre.

O motorista Marcelo de 
Freitas Ribeiro diz que vem 
cumprindo os requisitos des-
de julho. Ele é um dos ele-
gíveis para receber a quantia 
em dinheiro.

Vinícius Barbosa/Folhapress

Você está prestes 
a criar uma con-
ta em um banco 

digital e um dos primeiros 
passos envolve tirar uma foto 
segurando sua carteira de 
identidade ao lado do rosto. 
O motivo? A instituição fi-
nanceira precisa verificar sua 
identidade, certificando-se de 
que você é realmente quem 
diz ser. É um processo seme-
lhante ao que o porteiro Seve-
rino, um personagem famoso 
interpretado pelo comediante 
Paulo Silvino no programa 
Zorra Total, costumava fazer, 
conhecido como um “cara, 
crachá”. No entanto, por trás 
desse processo de verificação 
da instituição financeira, não 
há seres humanos examinan-
do se sua foto e sua identi-
dade coincidem. Essa tarefa 
agora é realizada por robôs 

e inteligência artificial. Uma 
empresa chamada Incode, 
fundada no Vale do Silício 
em 2015 e avaliada em 1,25 
bilhão de dólares (cerca de 
6,3 bilhões de reais), é uma lí-
der nessa tecnologia. Ela for-
nece serviços de verificação 
de identidade e autenticação 
para gigantes como Citigroup 
e Rappi e está expandindo 
sua presença no Brasil.

Como parte de sua estra-
tégia de expansão no merca-
do brasileiro, a Incode con-
tratou uma Country Manager 
e está atualmente recrutando 
equipes de vendas e marke-
ting para entrar com força no 
mercado brasileiro. Segun-
do Viviane Freitas Sales, a 
Country General Manager da 
empresa no Brasil, “O merca-
do brasileiro é muito grande, 
com muitos potenciais clien-

tes, desde o varejo até ser-
viços financeiros. Com uma 
operação local, estaremos 
mais próximos dos clientes 
e poderemos adaptar nossos 
produtos às necessidades do 
mercado local.”

Embora a empresa não 
divulgue sua receita, seu ob-
jetivo é dobrar sua participa-
ção no Brasil em um ano. Até 
então, os clientes brasileiros 
eram atendidos pelo escritó-
rio da Incode no México.

A Incode foi fundada em 
2015 nos Estados Unidos por 
Ricardo Amper, um mexica-
no. Seu principal negócio é 
oferecer tecnologia para vali-
dar a identidade e autenticar 
pessoas em diversos setores, 
como finanças, bancos, finte-
ch, criptomoedas, varejo, tu-
rismo, saúde e entretenimen-
to.                                       Exame

 A Netflix teve 
um aumento 
de 78% no 

número de buscas por can-
celamento de assinatura após 
colocar em prática o fim do 
compartilhamento de senhas 
no mercado brasileiro.

O estudo é da agência de 
inteligência Tunad. O Globo-
play chegou a ter queda na 
média de buscas pelo encer-
ramento.

Em uma análise das bus-
cas relacionadas ao cance-
lamento de assinaturas dos 
maiores serviços de streaming 
do Brasil, a agência identifi-
cou um movimento interes-
sante, no qual as mudanças 
de preços e as cobranças adi-
cionais anunciadas pelas pla-
taformas de streaming tive-
ram um impacto significativo 
nas buscas relacionadas ao 

cancelamento de assinaturas.
Em janeiro de 2023, o 

Globoplay anunciou um pe-
queno ajuste em seus preços. 
Naquele momento, a plata-
forma teve o maior aumento 
nas buscas relacionadas ao 
cancelamento, chegando a 
26%, enquanto o Prime Ví-
deo teve uma queda de 42% e 
a Netflix registrou um peque-
no aumento de 3%.

Já a Netflix, que anunciou 
a cobrança adicional pelo 
compartilhamento de senha 
em maio deste ano, e o Ama-
zon Prime Video, que anun-
ciou o reajuste nos preços no 
mesmo mês, apresentaram os 
maiores picos de buscas re-
lacionadas ao cancelamento.

A Netflix registrou um 
aumento de 78%. O Prime 
Video teve um aumento de 
65%. Já o Globoplay teve 

uma queda de 7% nas buscas 
relacionadas ao cancelamen-
to durante o mês.

Outros streamings conhe-
cidos do público, como HBO 
Max, Disney +, Star + e Pa-
ramount +, entre outros, não 
foram analisados.

A Netflix foi a marca 
que apresentou a maior mé-
dia de aumento nas buscas 
por cancelamento de assi-
natura (14%) durante todo 
o ano até setembro, enquan-
to o Globoplay foi o úni-
co serviço de streaming a 
apresentar queda (1%) nas 
buscas por cancelamento.

Para Ricardo Monteiro, 
COO da Tunad, a situação se 
explica pelas diversas plata-
formas que existem hoje em 
dia. O assinante decidiu, na 
visão dele, assinar somente o 
que é prioritário.                    Folhapress

Netflix tem aumento de 
78% em buscas por 

cancelamento após fim 
de compartilhamento de 

senhas
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